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Rafaela, 7 de julio de 2025 

A través de la presente solicitamos arbitre los 
medios necesarios para que podamos concretar un encuentro desde el Concejo Municipal 
con las autoridades del SAMCO Rafaela Hospital Jaime Ferré. 

Motiva el pedido que, si bien los dos bloques 
tenemos representantes en el Consejo de Administraci6n en las asambleas, nos vemos en 
la necesidad de contar con toda la informaci6n que actualmente compete a la instituci6n, 
como ser c6mo afecta la actual crisis econ6mica y social, la baja de afiliados en las obras 
sociales/prepagas, falta de medicamentos, entre otras cuestiones, que seguramente 
repercuten en el diario funcionamiento de la instituci6n. 
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Atentamente. 
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